



Es una decisión administrativa, no hay delito: Marina del Pilar sobre visa cancelada

por **Luis Enrique Orduna Ramirez**

mayo 12, 2025



Marina del Pilar Ávila Olmeda, gobernadora de **Baja California**, explicó que le **revocaron su visa para ingresar a Estados Unidos** es por un motivo **administrativo**; **“no hay delito que perseguir”**, dijo.

Este **lunes 12 de mayo**, la mandataria estatal ofreció una conferencia de prensa para dar una explicación sobre su cancelación de su visa para ingresar al país vecino del norte.

Del Pilar aseguró que se debió a una “decisión administrativa” por lo que “no hay delito que perseguir”:

“He sido incluida en una medida consular y por ello no cuento con mi visa para ingresar a los Estados Unidos. Que el Departamento de Estado de los Estados Unidos haya cancelado mi visa no significa que yo haya cometido algo malo, es una decisión administrativa, no una acusación, no hay delito, no hay una falta”.

Agregó que desconoce el motivo que orilló a las autoridades estadounidenses a tomar la decisión pero dijo que cual sea la causa se mantiene en calma:

“No se ha comunicado la causa de esta medida y cualquiera que sea la razón, estoy tranquila y con la conciencia limpia de que todo se aclarará”.

Han querido convertir esta situación en un arma política: Marina del Pilar

Sobre los detractores que la señalaron por presuntamente cometer un delito y que por ello le cancelaron el visado, Ávila Olmeda comentó que buscan convertir la situación en un **“arma política”**.

“Sin embargo, algunos han querido convertir esta situación en un arma política (...) Jamás le he hecho daño a nadie, ni lo haré porque hay valores que son pilares en mi vida. Así que no le busquen, no hay nada que esconder, no hay nada que averiguar para dañar mi imagen”, declaró.

La gobernadora de Baja California indicó que sostiene una relación institucional y de respeto con el gobierno de los Estados Unidos:



“Respeto profundamente la soberanía de los Estados Unidos y conozco su facultad administrativa (...) A lo largo de mi trayectoria pública he mantenido con el gobierno de los Estados Unidos una relación institucional, basada en el respeto y en la coordinación”.

Finalmente, Marina del Pilar agradeció el apoyo que recibió de parte de sus familiares, equipo de trabajo y los legisladores e integrantes del oficialismo, entre ellos a la **presidenta Claudia Sheinbaum** quien realizó comentarios sobre el tema en la mañanera de este lunes.

“Agradezco las palabras de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo quien reconoció el buen trabajo que hemos realizado en Baja California. Su confianza nos fortalece y reafirma el compromiso que tenemos con los principios del movimiento que le ha traído dignidad y bienestar”, comentó la mandataria estatal.

Sobre el caso de la cancelación del visado de su esposo, **Carlos Torres**, la gobernadora Marina del Pilar no emitió comentarios y no respondió preguntas a la prensa, pero dio por finalizado el tema.